

Article sur le lycée paru dans « Le Progrès édition Dombes Côtière de l'Ain »
le Mardi 14 Janvier 2020

Réduire le temps de trajets des lycéens



Certains adolescents
de Meximieux sont scolarisés
au lycée de la Côtière
à La Boisse.

Photo Progrès/Julia BEAUMET

Diminuer le nombre d'élèves dans des lycées situés à proximité et concentrer le temps de trajets des lycéens. Ce sont les deux principaux objectifs de ce projet de construction d'un lycée à Meximieux.

Le secteur d'Ambérieu-en-Bugey, dont fait partie Meximieux, est particulièrement en tension et les lycées actuels sont saturés » observe Christian Bussy, le maire de Meximieux. À l'heure actuelle, plus de 800 jeunes de Meximieux fréquentent un lycée, celui de la Plaine de l'Ain à Ambérieu ou le lycée de la Côtière à La Boisse.

AIN

Fuite de gaz à la Boisse : les lycéens mis en sécurité



Les lycéens rassemblés dans la
cour arrière. Photo Progrès/J. B.

Lundi 13 janvier, en début de matinée, une conduite de gaz a été percée aux abords d'un pavillon lors de travaux d'implantation de la fibre optique à La Boisse. Les équipes de GRDF (Gaz de France) sont intervenues pour colmater la fuite, ainsi que les sapeurs-pompiers. La circulation sur la D 1 084 a pu reprendre vers seize heures. Par sécurité, le proviseur du lycée de la Côtière a demandé aux élèves de se rassembler dans la cour arrière de l'établissement. Ce qui n'a pas perturbé outre mesure les cours.